





Por fin han sido descubiertos los autores

La pista de los asesinos.

Durante estos últimos días se ha intensificado la actividad de la policía. Se practicó un registro en la calle del Olivar, domicilio de un grupero llamado Antonio Teruel, contra quien la policía tenía algunos cargos que se fundaban en lo siguiente: La falta del Teruel de su domicilio en los momentos en que el crimen se estaba cometiendo, y la vuelta a su casa en las horas en que regresaron a Madrid los criminales; la entrega de dinero a su mujer, y el pago de deudas que tenía pendientes; la circunstancia de coincidir la trayectoria de los asesinos con la dirección del domicilio de Antonio, y por último, el figurar el domicilio de este sujeto a nombre del Sr. Ors, por no haber querido hacer el casero el contrato con el crupier lo que demuestra una amistad íntima entre los dos individuos. El registro careció de importancia, pero Antonio Teruel no fue hallado en su domicilio.

jes de oro de caballero, algunos con pretexto. En un estuche, se ha encontrado un bo sillo de plata. Se dice que en la envoltura de una cajetilla de cincuenta se ha encontrado escrito lo siguiente: «No se culpe a nadie de que yo haya sido un granuja. No se ocupe la policía de buscar más autores del crimen. He sido yo sol.». El suicida era íntimo amigo de Ors.

Teruel escribió una carta

El suicida Antonio Teruel al enterarse de que su esposa Carmen Aatón había sido

Una detención importante.

Anoche fué detenido otro individuo misterioso sobre cuyo nombre se guardó gran reserva. El detenido según comunicado esta mañana. Al parecer se trata de un empleado de correos.

El chofer lo reconoce

El chofer Miguel Pedrero, ha reconocido al detenido misterioso, como el individuo que en la noche del viernes le alquiló el automóvil. El vecino de Alcazar Benigno Aguilera que como se sabe fué quien habló con el «señorito del automóvil» ha sido traído a Madrid, y también ha reconocido al detenido.

Al principio dudó Benigno un poco, pero después de haberle desabrochado el gabán, ya no dudó, afirmando: Este es el que habló conmigo en el bar de la estación de Alcazar, y a quien entregué la carta para que le dieran gasolina en Herencia.

¿Quien es el detenido?

Al principio se dijo que el detenido era empleado de correos en activo. Este detalle ha sido plenamente confirmado.

El detenido se llama José Sánchez Nivarrete y presta sus servicios en la Dirección General de Comunicaciones, sección bancaria. Anteriormente había sido ambulante de la línea Madrid-Málaga. Otro hermano del detenido, es también empleado de correos y presta servicio en la estafeta de Melilla. José Sánchez, es hijo de un coronel de la Guardia Civil en cuya compañía vivió en la calle de Orellana número 5 donde fué detenido anoche.

El detenido, era hombre de malas costumbres, era vicioso, jugador, llevaba mala vida y tenía además vicios inconfesables.

Hace unos años tuvo relaciones con la hija de uno de los jefes de correos, pero el padre de la muchacha le hizo romper toda relación al enterarse de la mala vida del pretendiente.

Se sabe que José Sánchez, no asistió a la oficina el día del crimen. Los días siguientes, fué a la oficina, y el sábado, pidió permiso para faltar a ella, molesto sin duda por no oír hablar en su dependencia más que del trágico suceso. Ayer acudió al trabajo, y por la noche, fué detenido.

detenida el sábado por la noche, escribió una carta a la Dirección General de Seguridad diciendo que se mujer era tan inocente como él, y que se extrañaba de que se le buscara pues el Viernes por la noche, estuvo en el café de Varela hasta la once jugando al billar, y luego pasó toda la noche en Madrid, reseñando los sitios donde estuvo.

Sin embargo, a pesar de esta inocencia, el Teruel no se presentó a la policía, la que por otra parte, con la lectura de esa carta que iba fechada en Madrid tuvo la seguridad de que el individuo en cuestión se hallaba en la Corte, y organizó la batida que le dió caza ayer por la noche.

Sanchez confiesa.

A medio día ha facilitado la Dirección de seguridad una nota oficiosa, diciendo que había sido detenido el empleado de correos José Sánchez Nivarrete quien al principio negó toda participación en el crimen, pero después de haber sido reconocido por el chofer Pedrero y por Benigno Aguilera, no pudo resistir más, y confesó que «activamente había alquilado el automóvil é ido en busca de los asesinos pero ignorando que estos hubiesen cometido ningún crimen pues él solo había tratado con ellos el robo de los valores, rechazando toda efusión de sangre.

También ha dado otros detalles más importantes, que la dirección de Seguridad no qui re hacer públicos todavía.

En el cuerno de correos ha causado profunda impresión la confesión del detenido, pues dicho cuerpo considera un baldón el que José Sánchez pertenezca a él.

José Sánchez dió el pésame

Se recordaba esta mañana que al descubrirse el crimen, el detenido fué uno de los primeros empleados que dió el pésame al Director General de Correos, conmoviéndose mucho del nefando atentado.

Intervino también en la formación de la comisión de funcionarios de correos que fueron a Córdoba para hacerse cargo de los cadáveres, en nombre del Cuerpo, y estuvo a punto de formar parte de esta comisión.

Estos detalles se comentaban muchísimo y se comentaban muchísimo.

Una fotografía

En la Dirección general de Seguridad se prohibió a los periodistas fotografiar al detenido, pero esta tarde se ha facilitado a los reporteros uno de los retratos que le han hecho los encargados del servicio de identidad.

José Sánchez, según esta fotografía, es fuerte, alto, afaitado, viste muy elegantemente con americana de punto inglés, cuello planchado y corbata a cuadros. Sus rasgos físicos son los de un vicioso, y tiene todo el tipo de un hombre dedicado a prácticas contra natura.

La mujer de Teruel, declara.

Ha sido detenida la madre de Antonio Teruel.

Se sabe que la esposa de este, que estaba detenida el sábado ha hecho interesantes declaraciones. Al enterarse del suicidio de su marido, ha declarado los nombres de los que intervinieron con él en el robo y asesinato.

El Fiscal de la Audiencia estuvo a última hora de la tarde en la cárcel interrogando a esta mujer, sin que sepamos el resultado de tal diligencia.

Mas hallazgos.

En la casa del suicida Antonio Teruel se ha encontrado dentro de una media blanca de mujer un billete de 25 pesetas. Se han encontrado también unas gorras manchadas como de sangre y la culata de una pistola. Tanto esta como aquellas, tienen dentro mucha arenilla.

El Juzgado ha ordenado cerrar y lastrar la puerta del piso de la calle de Toledo quedando custodiándola una pareja de guardias de seguridad.

Se supone que parte del dinero robado, lo tienen enterrado los asesinos en las afueras de Madrid.

¿Otros dos detenidos?

Se ha dicho esta tarde que había dos detenidos más, uno en Martos y otro en Ciudad Real, que los dos eran «crupiers», y que contra ellos hay importantes cargos.

La policía busca también a un sindicalista apellidado Lázaro, a quien se cree complicado en el asunto. Este individuo desempeñó el cargo de «director responsable» en un periódico titulado «El Cerc» que solo se ocupaba de cuestiones de juego. También fue el propulsor de otro periódico de la misma categoría que se titulaba «La Verdad desnuda».

Una ficha

En la Dirección general de Seguridad ha sido encontrada la ficha de Antonio Teruel. Según esta ficha, el citado individuo est ba considerado como jugador de ventaja y matón de casas de juego.

También aparece como hombre que vivía a costa de las mujeres.

Se dice que la huella dactilar de la ficha de este individuo coincide con una de las halladas en el coche corrao del expreso de Andalucía.

Coszs de Orts.

Está comprobado que el Sr. Orts, hacia una vida disoluta, frecuentando el tir de gentes nada recomendables. Continuamente se le veía en cabarets y casas de juego y en el restaurant de Molinero, asistía a una «peña» de gente que aunque bien vestida estaba fichada por la policía.

Se sabe que de alguno de los establecimientos que frecuentaba el Sr. Orts, han desaparecido estos días varios individuos que concurrían a ellos diariamente.

Una versión.

Circula insistentemente una opinión que se va generalizando mucho, según la cual, el delito se cometió en connivencia con personas que luego han sufrido sus consecuencias.

Esta opinión, puede ser producto de la fantasía popular, pero también tiene una base de verosimilitud.

Todo el mundo se pregunta ¿quien compró la ampolla de clorofórmio? ¿Con quien celebró el señor Orts una entrevista el día antes del crimen, o acaso el mismo día en que se cometió? ¿Sabían los ladrones que el clorofórmio no produce inmediatos, rápidos y seguros efectos mas que en determinadas circunstancias?

Las declaraciones que ya obraran en el sumario, podrán dar luz sobre tan interesantes extremos y bien pudiera ocurrir al hacerse públicas que resultara complicada en el asunto la persona en quien menos se pudo pensar en un principio.

Discurso de Primo de Rivera.

Comunican desde Valencia que en el Ayuntamiento de aquella capital se verificó una recepción, asistiendo el Presidente del Directorio, General Primo de Rivera, quien pronunció un elocuente discurso exortando a los allí congregados para que ingresen en el nuevo partido titulado «Unión Patriótica». Dijo también que el Direc-

torio Militar en su segunda etapa ha recogido el sentir nacional, esperando hacer una Patria grande y digna purificando el sistema electoral. Primo de Rivera marchó después a Madrid habiéndosele tributado una cariñosa despedida.

Grave cogida de Valencia

En la corrida celebrada ayer en Madrid fué cogido por un toro el afamado diestro Valencia. Dicho torero sufre una cornada de catorce centímetros de profundidad en el muslo derecho con tres trayectorias y desgarramiento recto interno, calificada por los facultativos de pronóstico grave.

Conferencia de Calvo Sotelo

Por noticias recibidas desde la Coruña se sabe que ha dado una conferencia en aquella población el director de administración local señor Calvo Sotelo. El conferenciante elogió la obra realizada por el Directorio que ha barrido el Caciquismo. Aconsejó la mancomunidad de las Diputaciones gallegas, siendo ovacionado. Después se celebró un banquete en su honor.

Violento aterrizaje.

Comunican desde Melilla que un aparato sistema Breguet-132 sufrió una avería a consecuencia de haber alcanzado un proyectil enemigo al motor.

FABRA.

Tip. Sncesor de F. Jndra.—Soria

Advertisement for 'IDEAL' typewriters. It features an image of a typewriter and text describing its precision and reliability. Text includes: 'IDEAL', 'La más grande maravilla que vieron los siglos en máquinas de escribir.', 'Primera a alta precisión y funcionamiento cronométrico.', 'No comprar sin conocerla antes.', 'Ventas a pequeños plazos mensuales.', 'DELEGADO EXCLUSIVO PARA ESPAÑA Otto Streitberger Apartado de Correos, 335.—Barcelona'

Advertisement for Juan Mejino clothing store. It includes text about quality and variety of goods. Text includes: 'Si quiere V. saber cual es la casa que vende en mejores condiciones Le recomendamos visite el comercio de tejidos LA NUMANCIA DE Juan Mejino CANALEJAS 90.—SORIA', 'Es a casa, a partir del 2 de Enero, podrá a la venta gran variedad de artículos de temporada de invierno, con grandes rebajas.', 'Para convencerse, no dejen de visitar esta casa.'

